

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der uns lieb und wichtig war, ist leider nicht mehr bei uns.
Was uns bleibt, sind unendliche Liebe, Dankbarkeit und Erinnerung.*



Heinrich Röhrl

Schreinermeister

† 9. Mai 2022

Wir danken allen für die überaus große und herzliche Anteilnahme durch tröstende Worte, Briefe, Blumen, Zuwendungen für späteren Grabschmuck und die ihn auf seinem letzten Weg begleiteten. All dies hat uns noch einmal gezeigt, wie sehr er geliebt, geschätzt und geachtet wurde.

Besonderen Dank an den Domkapitular Gereon Rehberg für die würdevolle und christliche Beerdigung.

Herzlichen Dank dem Musikzug Bommersheim für die musikalische Begleitung, den Feuerwehrkameraden sowie dem Wehrführer Alexander Wehrheim für den ehrenden Nachruf.

Im Namen der Familie

Marion Röhrl

Bommersheim, im Juni 2022